



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit stelle ich folgenden **Antrag**:

Entfernung der polizeifeindlichen Parole „ACAB“ (siehe Foto in der Anlage)
an der Fassade des „Freiraum Dachau e.V.“.

Das Akronym *A.C.A.B.* steht für den englischen Ausspruch *All cops are bastards*,
wörtlich ‚Alle Polizisten sind Bastarde‘!

Diese linksradikale Schmiererei (ca. 1 m groß) ist eine Schande für ein städtisches Gebäude
und muss umgehend übermalt werden.

Die maßgeblichen Aktivisten des Freiraums Dachau sind mehrheitlich in der linken
anarchistischen sozialistischen Szene verortet, wie die zahlreichen Graffitis und Aufkleber am
Gebäude zeigen. (z.B. Antifa, Fuck CSU, AfD-Beleidigungen usw.)

Auch die Kontroverse des polizeibeleidigenden Songs „Fuck cops“ ging vom Freiraum aus, der
den Zuschussantrag für die Band „Sabot Noir“ gestellt hat.

Deswegen sollten die Verantwortlichen des Freiraums auch eigenverantwortlich die
Polizeibeleidigung überpinseln, damit der Stadt keine Kosten entstehen. Notfalls sollte dem
Freiraum klar kommuniziert werden, dass mind. die Malerkosten beim jährlichen städtischen
Zuschuss abgezogen wird.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen

Markus Kellerer - Stadtrat

<https://www.merkur.de/lokales/dachau/dachau-ort28553/dachau-sabot-noir-punkband-foerdergeld-polizei-gewalt-streit-csu-afd-90014784.html>